

Fecha: 23-11-2021

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Tipo: Actualidad

Título: Inauguran obras por más de \$850 millones en dos sectores de Quellón

Pág.: 6 Cm2: 409,7 VPE: \$ 252.781 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

Inauguran obras por más de \$850 millones en dos sectores de Quellón

En Santa Rosa se entregó la remodelación del jardín infantil y en Molulco se recepcionaron las dependencias del gimnasio de la escuela local.

Carolina Larenas Faúndez

puntando a entregar una mejorar calidad de educación a los niños de los sectores rurales en Quellón fueron inaugurados proyectos en dos establecimientos rurales de enseñanza pública, los que representaron una inversión que supera los 855 millones de pesos.

Se trata específicamente de la reposición del jardín infantil ubicado en el sector Santa Rosa y de igual nombre, con un monto de más de 800 millones de pesos y que recibe a 28 presscolares de la localidad y otros lugares aledaños.

También se suma la segunda etapa del mejoramiento del gimnasio de la Escuela Rural Artística Alumno Marcelo Guenteo Solís de Molulco que consideró obras como el cambio de techo, de revestimiento, el piso de madera y la canalización de agua.

En este sentido, José Manuel Ready, director ejecutivo de Fundación Integra, indicó que "este jardín infantil es de primer nivel, se ha hecho una inversión de más de 800 millones de pesos en un área rural de acá de Quellón y estamos invirtiendo en otro jardín más, y así seguirenos haciéndolo en la comuna para renovar todos nuestros jardines".

Además, el personero expuso que "lo que tenemos aquí es un jardín de nivel mundial para la comunidad de Santa Rosa porque es lo que nuestros niños merecen, esto va a ser un cambio, queremos que nuestros niños sean personas con mayores habilidades, con mayores posibilidad de futuro y eso es lo que está ocurriendo



CORTE DE CINTA DE LA REPOSICIÓN DEL RECINTO PREESCOLAR.

hoy en día porque nuestros niños están recibiendo una experiencia educativa de primer nivel".

Este no es el único proyecto que la Fundación Integra está trabajando en Quellón, sino que a lo menos hay en carpeta otros dos. Uno de ellos considera reponer el Rayentu Relmu ubicado en Chadmo Central, lo que tendría un monto de entre 800 y mil millones de pesos, y también la reposición del jardín y sala cuna Grillitos, en el área urbana, para lo que es necesario contar con un nuevo terreno.

Marcela Gallardo, direc-

tora regional de Integra, mencionó sobre la iniciativa en Santa Rosa que "es un hito muy importante y esperado, este jardín se ha formado junto con el trabajo de todas las familias del sector y también se entregó el reconocimiento oficial como un establecimiento de educación parvularia que realmente cumple con las condiciones para entregar educación de calidad".

LOS MENORES CUENTAN CON MEJORES CONDICIONES PARA REALIZAR UNA SERIE DE ACTIVIDADES.

ALCALDE

Por su parte, el alcalde Cristian Ojeda (DC) argumentó que "en el jardín infantil de Santa Rosa se trabajó mancomunadamente para tener su reposición, y hay otros proyectos que son anhelos y esperanzas para seguir mejorando los espacios de los niños y niñas de Quellón".

Junto con ello, el jefe comunal destacó el fin de la segunda etapa de mejora-

2 fuer

fueron las etapas en las que se concretaron los trabajos en el recinto educativo de Molulco.

miento del gimnasio de la escuela de Molulco, ya que entregará un lugar cómodo para practicar una serie de actividades, como deportivas y comunitarias.

"Estamos muy contentos con la comunidad escolar, es una inversión en dos etapas: 60 millones en la primera y 55 en la segunda. Este es un anhelo que viene de un sueño de mucho tiempo y que ahora se concreta, y así seguiremos avanzando en el mejoramiento de la educación pública", puntualizó el jefe comunal. ©

